

COMMUNIQUÉ DE PRESSE COMMUN

Joué-l'Abbé, le 8 juin 2023

Ouverture d'un bassin éducatif de nage à Joué-l'Abbé du 3 juillet au 20 octobre

La Maison des Projets, en partenariat avec la Communauté de communes Maine Coeur de Sarthe, la commune de Joué-l'Abbé, la Ligue de natation Pays de la Loire et les services départementaux et régionaux de l'État à la jeunesse, à l'engagement et aux sports, installe cet été un bassin éducatif de nage, à proximité du gymnase et du city-stade de Joué-l'Abbé.

Ballon-Saint Mars

Courceboeufs

Joué-l'Abbé

La Bazoge

La Guierche

Montbizot

Neuville-sur-Sarthe

Saint-Jean-d'Assé

Saint-Pavace

Sainte-Jamme
sur-Sarthe

Souillé

Souigné-sous-Ballon

Teillé

Ce bassin à visée éducative, proposera aux habitants des cycles collectifs d'apprentissage de la nage, des créneaux pour lutter contre l'aquaphobie, de l'initiation au milieu aquatique pour les bébés ainsi que du sport santé avec des propositions d'aquagym.

Ce projet s'inscrit pleinement dans le Projet Éducatif De Territoire mené en partenariat avec l'État, l'Éducation nationale et la CAF, ainsi que dans le label Terre de Jeux 2024.

Cet équipement installé provisoirement vise à répondre au constat alarmant qu'en France 50% des enfants arrivant en classe de 6^e ne savent pas nager et plus globalement à la nécessité d'être tous à l'aise dans l'eau. C'est pourquoi les créneaux de ce bassin de nage chauffé, ouvert du 3 juillet au 20 octobre en présence d'un maître-nageur, accueilleront sur réservation :

- Des Bébés nageurs (de 6 mois à 4 ans) ;
- Des enfants (de 3 à 5 ans et de 6 à 12 ans) ;
- Des jeunes (de 13 à 17 ans) ;
- Des familles, adultes et seniors ;
- Des écoles du territoire avec des créneaux réservés pour les classes de septembre à octobre.

L'ouverture de ce bassin est possible grâce au soutien de la commune de Joué-l'Abbé qui met à disposition son terrain de tennis sur lequel il sera implanté. Ainsi que les vestiaires et le bureau du gymnase, pour un accueil du public dans les meilleures conditions possibles.

Dans un esprit de responsabilité environnementale, le Centre social et la Communauté de communes ont prévu de récupérer l'eau utilisée, à l'issue de la période, pour les besoins des pompiers et des services techniques du territoire.

Ce bassin éducatif de nage, qui n'aura pas vocation à une pratique de loisirs, a été financé grâce à la mobilisation des Services Départementaux et de la Direction Régionale Académique de la Jeunesse de l'Engagement et du Sport (SDJES 72 et DRAJES des Pays de la Loire). Cette installation est une première en Sarthe et en Pays de la Loire, hors départements côtiers.

Contacts presse